

## 長かった2学期も、いよいよ残り一ヶ月

2学期も終盤を迎え、児童の学びに向かう姿がより力強く感じられるようになりました。先日の授業参観・音楽会では、多くの保護者の皆様にご来校いただき、子どもたちの頑張る姿や友だちと学び合う場面を温かく見守ってくださいました。お忙しい中、誠にありがとうございました。

## 秋の遠足、大トリは4年生！ いざ出陣！！

秋の遠足のトリを飾るのは4年生。28日(水)に大阪市立科学館に行ってきました。

到着後、各班に分かれて活動開始。科学や理科に関する展示物を実際に触れたり、操作したり体験しながら楽しく学びました。不思議な科学の世界にみんな興味津々でした。

見学後は、昼食。外で食べるお弁当は最高ですね。最近、タバコ型のお菓子が流行っているのか（私が子どもの頃もあったのですが…）、おやつタイムでは、子どもたちはこれ見よがしに、口に咥えてタバコを吸っているマネを…。何年経っても、子どものすることは変わりませんね。

お弁当を食べた後は、プラネタリウムの鑑賞。大阪から見える星のことや、アニメを観て流星群の謎について学びました。スクリーンいっぱいに広がる星が見えた時は、「お～」という歓声が上がりました。理科で「月や星」を学習しているので、授業で学んだこととつなげて見学することができ、理解が深まりました。余談ですが、この日の大阪の日の入りは、午後4時48分。本当に暗くなるのが早いですね。放課後の遊び方も、お家での声かけ、よろしくお願いします。

遠足時のJR久宝寺駅解散ですが、これまで三つの学年で行い、問題なく実施することができました。今後もこの方法を継続したいと考えていますので、ご理解よろしくお願ひいたします。

